

杜の風

校長 森 薫

◎地域の皆様・保護者の皆様・生徒の皆さん、資源回収 大変お世話になりました。有難うございました。

昨年度は、コロナウイルス感染防止・感染拡大防止の為資源回収は中止とさせていただきましたが、新規感染者数も少なくなったことから実施させていただきました。

地域の皆様、保護者の皆様、今回の資源回収のため沢山の資源をご家庭に保管しておいてくださいり、また回収場所まで運んでくださいり、大変有難うございました。

私は、江泉PTA会長さんと青パトで回収場所を回らせていただきましたが、地域の皆様や保護者の皆様にご協力いただいた資源の多さにとても驚きました。また、保護者の皆様と生徒が一緒になって一生懸命に作業している姿にとても感動しました。

保護者の皆様。生徒の皆さん。回収場所での資源のコンテナや回収車への積み込みだけでなく、戸別の回収もしてくださいり、大変有難うございました。また、個人の車を出して回収してくださった保護者の皆様、大変有難うございました。

地域の皆様、保護者の皆様、これからも毛里田中を応援してくださいますよう、宜しくお願い申し上げます。大変有難うございました。

資源回収の収益につきましては、生徒の教育活動を充実させるために大切に使わせていただきます。

◎新人大会代替試合（春季大会のシード決めを兼ねる試合）の結果です。

野球部 対太田中 惜敗

卓球部男子団体 第3位 女子団体 ベスト8

ソフトテニス部男子個人 尾林・小林組 準優勝 女子個人 高嶋・稻垣組 第5位
みんなよく頑張っていました。あと少しという試合も沢山ありました。今回の反省を生かして次の試合に臨んでください。バレーボール・サッカーボール・剣道部も代替試合を、卓球部は個人戦、ソフトテニス部は団体戦も行うそうです。頑張ってください。

強くなるには、挨拶・返事・礼儀・チームワークと勝つための研究（上手な選手の動画を見て動きや技術を学び習得するなど）、そして強くなるための練習が大切です。

保護者の皆様、健康観察・車出し・応援等、大変有難うございます。